



Polonia con Viena y Berlín

**Descubriendo... Viena (2 noches) / Cracovia (2 noches) /
Czestochowa / Varsovia (2 noches) / Poznan / Berlín (2 noches)**

10 días

Fecha de Salida

10 al 19 de Abril del 2026

PRECIOS POR PERSONA

Deposito por persona	Hab. Doble por persona	Hab. Sencilla
\$250.00	\$2,650.00	\$3495.00

Itinerario:

Día 1º: San Juan

Salida en vuelo intercontinental con destino a Europa.

Día 2º: Viena

Llegada a Viena y traslado al hotel. Por la tarde tiempo libre para tomar contacto con la ciudad. Por la noche asistiremos a una cena y espectáculo de los valses Vieneses y del folklore austriaco (**Cena y espectáculo incluidos**). Alojamiento.

Día 3º: Viena

Desayuno buffet. Salida para hacer nuestro recorrido por la ciudad con la majestuosa Ringstrasse, la avenida que concentra la mayor parte de los edificios históricos de la ciudad, el Danubio y sus diversos brazos y un paseo por el casco histórico (Albertina, Hofburg, Plaza de María Teresa). A continuación se realizará la visita de los Palacios Belvedere (exterior) y Schönbrunn (interior y exterior) (**Visita a Palacios de Viena incluido**) Tarde libre. Alojamiento.

Día 4º: Viena / Cracovia

Desayuno buffet y salida hacia Polonia, donde atravesaremos los bellos paisajes y pueblos de Moravia y Silesia. Llegada a Cracovia, donde visitaremos las Minas de Sal de Wieliczka, que forman un museo subterráneo de decenas de estatuas, figuras y capillas esculpidas por los mineros en sal. (**Visita incluida**). Alojamiento.

Día 5º: Cracovia

Desayuno buffet en el hotel. Para los polacos Cracovia es un lugar muy especial: la capital de los Reyes. Visitaremos el casco medieval pasando junto a las antiguas murallas, la plaza del mercado, en cuyos alrededores se levantan edificios de gran valor histórico como la iglesia de Santa María, la torre del Ayuntamiento, la catedral de Wawel y los patios del castillo. Tiempo libre para almorzar. (**Almuerzo incluido**). Tarde libre. Alojamiento.

Día 6º: Cracovia / Czestochowa / Varsovia

Desayuno buffet. Salida hacia Czestochowa, situada junto a la orilla del río Warta. Peregrinos de todos los lugares del país llegan al monasterio de Jasna Gora para venerar la imagen de la Virgen Negra. Continuación a Varsovia. Alojamiento.

Día 7º: Varsovia

Desayuno buffet. Por la mañana realizaremos la visita panorámica de la ciudad. Visitaremos la catedral de San Juan, la plaza del mercado, la plaza del Castillo Real, disfrutaremos de la avenida real con sus bellos palacios y residencias aristocráticas, y de los lugares históricos de Varsovia. (**Almuerzo incluido**). Tarde libre. Alojamiento

Día 8º: Varsovia / Poznan / Berlín

Desayuno buffet. Salida hacia Poznan, gran centro comercial e industrial, en la que destacamos el ayuntamiento, la plaza del mercado, la catedral, el museo nacional y sus iglesias góticas. Tiempo libre para almorzar. (**Almuerzo incluido**). Continuación a Berlín. Llegada y alojamiento

Día 9º (S): Berlín

Desayuno buffet. Por la mañana visita panorámica de la ciudad, recorriendo entre otros monumentos la puerta de Brandenburgo, la iglesia memorial del Kaiser Guillermo, el Reichstag y los restos del famoso muro. Luego realizaremos una visita a la Isla de los Museos, para visitar el Museo de Pérgamo: El Panorama (**Visita incluida**). Tiempo libre para almorzar. (**Almuerzo incluido**). Tarde libre. Alojamiento.

Día 10º (D): Berlín

Desayuno buffet. A la hora programada traslado al aeropuerto para tomar el vuelo de vuelta. Fin de viaje.

Nuestro precio incluye: Vuelos Ida y vuelta en clase turista desde San Juan con 1 maleta facturada por persona hasta 50lbs. Traslados del aeropuerto al hotel y viceversa a la llegada y salida. Alojamiento y desayuno en hoteles según plan de alimentos. Transporte en autobús de turismo con guía durante todo el recorrido. Visitas indicadas en el itinerario con guías locales de habla hispana. Visitas con servicio de audio individual.

Notas importantes:

- El orden del itinerario, visitas y excursiones varía según el día de llegada o puede variar según múltiples factores, pero se conserva la totalidad de las mismas.
- La cama de la tercera persona en las habitaciones triples es cama plegable.
- Como norma general, el horario de check in en los hoteles es a partir de las 14:00 hrs. La hora de check out es a las 12:00 hrs.
- Durante la celebración de ferias, fiestas religiosas y nacionales las visitas y excursiones podrán ser desviadas o cambiadas en el orden del itinerario.
- Pago Final vence 60 días antes de la salida.
- Deposito No Reembolsable.
- Aplica Política de Cancelación de Adventure Travel Puerto Rico.

Nuestro precio no incluye:

- Bebidas durante los almuerzos ó cenas.
- Propinas a chóferes y guías.
- Ningún otro servicio no indicado en el itinerario.
- Visado de ser requerido según nacionalidad.
- Seguro de Viaje

Pagos

Deposito	Al momento de realizar Reservación
Abono 1	\$250.00 60 días luego de haber realizado la reservación.
Abono 2	\$250.00 90 días luego de haber realizado la reservación.
Pago Final	Febrero 10 del 2026

Hoteles Previstos

Ciudad	Hotel
VIENA	PLAZA INN GASOMETER
CRACOVIA	VIENNA HOUSE EASY CRACOW
VARSOVIA	O3 MANGALIA/ VIENNA HOUSE MOKOTOW
BERLIN	MOXY OSTBANHOFF

Política de Cancelación y Aceptación de Términos y condiciones.

Términos & Condiciones Viaje Grupal. Deposito No Reembolsable. Después de Realizada la reservación no se permite Modificación de ningún tipo. Reservaciones canceladas No se efectúa devolución de depósito ni crédito para futuras reservaciones. Las reservaciones canceladas con entre 1 y 60 días de anticipación a la fecha de salida tendrán una penalidad del 100% del monto pagado. Se recomienda el uso de un seguro de viaje para salir del país. ADVENTURE TRAVEL PUERTO RICO no se hace responsable por complicaciones migratorias de los pasajeros, pérdidas o retrasos de vuelos, cancelaciones de tours por condiciones fuera del control humano, perdida de equipaje entre otros. La condición migratoria es responsabilidad de cada pasajero. La solicitud y pago de visas para extranjeros que deseen viajar es un trámite personal en el cual la agencia puede brindar asistencia, pero no asume ninguna responsabilidad. Viajes Grupales no se garantizan el Máximo de Pasajeros, cantidad Mínima de Pasajeros 10 para poder realizar el Grupo. De no Garantizar el Grupo con el mínimo requerido de pasajeros se notificará con tiempo y el dinero es reembolsado completamente. Consentimiento del cliente: al participar en cualquiera de estas excursiones, el pasajero otorga su consentimiento para que se le tomen fotografías durante el viaje. Estas fotografías podrán ser utilizadas exclusivamente con fines promocionales, publicitarios y de marketing. Esto puede incluir, pero no se limita a, publicaciones en redes sociales, material impreso, anuncios, folletos, catálogos, sitio web, blogs y presentaciones. Si no está de acuerdo, debe notificarlo con anticipación y estar pendiente de NO participar cuando estén tomando fotos de grupo. Pasajeros deben tener "vouchers" o documentos de su viaje. Los documentos se envían aproximadamente 14 días antes de la salida por correo electrónico. En algunos destinos o en algunas salidas pueden enviarse documentos hasta 7 días antes o cuando estén listos ya que dependemos de haberlos recibido de parte de nuestro proveedor. Cada reserva está compuesta por los que comparten su habitación, si uno de ellos no salda la reserva puede ser cancelada por falta de pago, Deben asegurarse que todos los que comparten su habitación paguen para que no sea afectado. Es responsabilidad de los pasajeros ser puntuales en los horarios de los recogidos de las excursiones y trasladados, de no estar a tiempo y perder su traslado Adventure Travel Puerto Rico no se hará responsable y el pasajero tendrá que tomar un transporte a su propio costo. En las ofertas de viajes con excursiones, las excursiones no necesariamente se dan en el orden de esta descripción por motivos diversos inherentes a la logística de la operación el orden puede ser alterado sin previo aviso, sin perder ningún punto a visitar a menos que sea por causas de fuerza mayor. Adventure Travel Puerto Rico no se hace responsable de aumento en precio en destino por Excursiones opcionales que ofrezca el Tour Operador en destino. El pago por la contratación de su viaje da por aceptadas nuestras políticas e itinerario de viaje descrito. Al usted realizar el pago del depósito USTED ACEPTE la política de Cancelación y los términos y condiciones.